

Madrid, 27 de enero de 2020

Excelentísimo Señor Don Salvador Illa

Muy señor mío:

En primer lugar, desde la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF), queremos felicitarle por su reciente elección como nuevo ministro de Sanidad y explicarle que, al igual que hemos hecho con sus predecesores en el cargo, le brindamos nuestra colaboración y ayuda en lo que precise.

En este contexto, nos ponemos en contacto con usted ante el anuncio de que la institución que preside ha iniciado una consulta pública sobre una nueva actualización de la cartera de servicios comunes del Sistema Nacional de Salud (SNS) en lo que respecta a nuevas prestaciones ortoprotésicas.

Desde la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF), sociedad científica que aglutina a los profesionales médicos de esta especialidad, queremos recordarle que los médicos rehabilitadores somos los profesionales médicos que trabajamos las secuelas de las enfermedades que producen discapacidad, cuyos pacientes hacen uso de estos productos, y conocemos, por tanto, sus necesidades y las características que estos dispositivos deben tener.

Al igual que hemos hecho con otras importantes medidas que se han llevado a cabo, queremos tenderle nuestra mano y ofrecer a su Ministerio nuestra total colaboración y asesoramiento para lograr un catálogo de prestaciones ortoprotésicas del Sistema Nacional de Salud (SNS) acorde a las necesidades reales de nuestros pacientes.

Por todo ello, le solicitamos una reunión -el día y la hora que pueda recibirnos- para tratar y poner en marcha nuestra propuesta de trabajo, si la consideran oportuna.

Muy agradecida por su tiempo y atención, se despide atentamente:

Doña Roser Garreta Figuera, presidenta de SERMEF

